
 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                                  

 

 

 

 

II Reunião Ordinária Anual do Grupo Técnico de Trabalho de Educação 1 
Farmacêutica do CRF-SP 2 

13/04/2024 3 
Às nove horas e cinco minutos do décimo terceiro dia do mês de abril do ano de dois mil e vinte 4 
e quatro, iniciou-se a II Reunião Ordinária Anual do Grupo Técnico de Trabalho de 5 
Educação Farmacêutica do Conselho Regional de Farmácia do Estado de São 6 
Paulo, coordenada pelo Prof. Alexandre Bechara. 7 
Participações presenciais: não houve. 8 
Participações on-line: Prof. Alexandre Bechara, Prof.ª Amouni Mohmoud Mourad, Dr. 9 
Giovanni Mietto Foltran, Prof. Leonardo Regis Leira Pereira, Prof.ª Marise Bastos 10 
Stevanato, Prof.ª Rute Mendonça Xavier de Moura, Prof.ª Tatiane Liranço e Prof.ª Telma 11 
Reginato Martins. 12 
1. ASSUNTOS PARA DISCUSSÃO: 13 
1.1. Considerações sobre formulário para pesquisa acerca da discussão de nova 14 
DCN. Prof. Alexandre apresenta ao grupo as questões que compõem o formulário e os 15 
participantes sugerem algumas alterações. Encaminhamento: Prof. Alexandre compilará as 16 
questões em documento do Google Forms e compartilhará a versão final para vista dos 17 
membros. Encaminhamento ao Datep: enviar o formulário para todos os GTTs e comitês 18 
contribuírem com respostas. 19 
1.2. Planejamento do evento Pharma Expert. Encaminhamento: Prof. Alexandre pede 20 
que os membros colaborem com sugestões pelo grupo de WhatsApp do GTT. 21 
1.3. Elaboração de posicionamento acerca da microcertificação universitária do curso 22 
de Farmácia. Prof. Alexandre considera questionar a Diretoria sobre qual seria a real 23 
preocupação com o tema. Prof. Leonardo aponta que o problema pode ser vincularem a 24 
microcertificação à permissão de atuar no mercado sem a devida habilitação e o fracionamento 25 
da profissão farmacêutica. Encaminhamento: Prof. Alexandre fará a minuta de um 26 
documento de resposta sobre o tema e trará para análise do grupo na próxima 27 
reunião. Encaminhamento ao Datep: repautar o assunto para a próxima reunião. 28 
1.4. Discussão acerca de universidades corporativas para formação de novos 29 
farmacêuticos. Encaminhamento ao Datep: repautar o assunto para a próxima reunião. 30 
1.5. [Inserção] Nota sobre a notícia "16 cursos da USP estão entre os 50 melhores 31 
do mundo". Os membros do grupo comentam sobre a importância do reconhecimento da 32 
Universidade de São Paulo e o destaque recebido pelo curso de Farmácia da 33 
instituição. Encaminhamento ao Datep: solicitar ao Departamento de Comunicação a 34 
divulgação de uma nota de congratulação sobre a notícia. 35 
2. ENCERRAMENTO/PRÓXIMA REUNIÃO - Concluídos os assuntos em pauta às onze horas 36 
e cinquenta e cinco minutos, Prof. Alexandre Bechara encerra a reunião da qual foi lavrada 37 
a presente ata, que após lida e aprovada, será assinada eletronicamente pelos presentes nesta 38 
reunião. Próxima reunião: 11/05/2024. Ata redigida por Fernanda Brandão de Lara. 39 


